



**CEREMONIA.**— En la foto se puede ver a Esteban Silva, del Movimiento Socialismo Allendista, junto a Nicolás Maduro en Venezuela.

**INCLUYE REUNIONES CON EL FORO DE SAO PAULO:**

## La intensa agenda de los chilenos que asistieron a la investidura de Maduro

En Chile hay ciertos grupos que pese a los cuestionamientos en torno al régimen venezolano por irregularidades en los últimos comicios, siguen apoyando a quien tomó posesión de un nuevo mandato, Nicolás Maduro.

Estos movimientos consideran que aún es el mandatario legítimo de Venezuela, razón por la que visitaron dicho país la semana pasada y participaron de su investidura.

Entre los asistentes a estas actividades, se encontraban Esteban Silva y Esteban Maturana, representando al Movimiento Socialismo Allendista, así como Mónica Quilodrán y Patricio Gómez por el MIR.

Pero además de participar de la ceremonia, los presentes mantuvieron reuniones con otros organismos internacionales como con el Foro de Sao Paulo, grupo que congrega a partidos de izquierda de Latinoamérica y del cual también forman parte el PC y el PS, aunque este último no participa hace años, mencionan asistentes, mientras que los comunistas se excusaron de la cita por calzar con su congreso ideológico.

También fueron parte por cerca de tres días del "Festival Mundial de la Internacional Antifascista", cuya ceremonia de clausura estuvo encabezada por el propio Maduro.